

La brebis égarée

Dieu,
il aime vraiment
tout le monde ?

Écoute
ces deux histoires
que Jésus racontait.
Tu me diras
ce que tu en penses...



Un berger a cent brebis. Tous les jours, il les fait paître dans la montagne.
Et le soir, il les compte pour voir si elles sont bien toutes là.



Mais, un soir, il s'aperçoit
qu'il en manque une.



Il dit : « Comment faire ? Je ne peux pas
laisser les autres brebis toutes seules ! »



Pourtant, le berger part chercher sa brebis, en laissant les quatre-vingt-dix-neuf autres.

Ça doit être une belle brebis, pour qu'il laisse toutes les autres !

Pas forcément. Mais ce berger les aime toutes, même les plus petites.



Et le berger cherche sa brebis, jusqu'à ce qu'il la retrouve.



Tout joyeux de l'avoir retrouvée, il la prend sur ses épaules et la ramène au troupeau.



De retour à la maison, il fait la fête avec ses amis. Il leur dit : « Ma brebis était perdue, je l'ai retrouvée ! »

Pourquoi Jésus raconte ça ?

Écoute encore, et tu vas comprendre...

